

N.R. 22/05/95

## Basket de rue : victoire !

Carton plein pour le tournoi « playground » de Poitiers, samedi aux Trois-Cités. Trente équipes par catégorie (Petio, Mino, Ado et Costo) figuraient au tableau final, soit près de quatre cents basketteurs prêts à défier tous les scores.

Fort d'une expérience de trois ans et d'une participation toujours plus grande à chaque édition, le tournoi n'en est pas moins évolutif. Cette année, quatre catégories ont remplacé les trois initialement prévues, ceci pour répondre aux contraintes du nombre et des niveaux de pratique. Toutefois, certains paramètres devront évoluer : le principe même du tournoi, faire se rencontrer les différents quartiers de Poitiers (Bellejouanne, Trois-Cités, Jardin-des-Plantes et Allénord-Aquitaine) autour d'une activité sportive, sous-entend des contraintes géographiques. « Il pourrait être envisagé dès l'année prochaine, souligne Alain Baudier, coordonnateur du tournoi, et ce avec l'accord de la mairie et de la Société des Transports Poitevins, que les enfants puissent se déplacer gratuitement le mercredi sur les lieux de tournoi ». D'autre part, certaines équipes ayant été sélectionnées pour la finale dès le premier mercredi, ne sont pas revenues jouer par la



A Poitiers, on aime le basket « playground »

suite. L'important n'est pas de gagner mais de participer ! Jacques Santrot, maire de Poitiers et Jean-Luc Gaboreau, adjoint, n'ont pas caché leur fierté devant l'évolution d'un tel tournoi. Car au delà du loisir et du plaisir de jouer, il promouvoit une véritable

communication entre les quartiers.

**Résultats du tournoi.** — Catégorie Petio filles : N.B.A. ; catégorie Petio garçons : Magics ; catégorie Mino : les Noys ; catégorie Ado : White Man ; catégorie Costo : les Authentics.